

# FSR Mathematik – Sitzungsprotokoll vom 12.05.2009

18:00 - 19:12 Uhr, Geomatikum T30

## 0 Formalia

Anwesend: Kai, Fabian, Dominik, Martin, Adam, Svenja, Kathrin, Philipp, Sebastian

Gäste:

Protokoll: Dominik

Das letzte Protokoll wurde mit 7:0:2 (Ja: Nein: Enthaltung) Stimmen angenommen.

## TOPs

|   |          |
|---|----------|
| <b>0 Formalia</b>                       | <b>1</b> |
| <b>1 Drucker</b>                        | <b>1</b> |
| <b>2 Situation CIP</b>                  | <b>1</b> |
| <b>3 Wizard Turnier</b>                 | <b>1</b> |
| <b>4 Poker Turnier</b>                  | <b>2</b> |
| <b>5 Magic Turnier</b>                  | <b>2</b> |
| <b>6 Iske</b>                           | <b>2</b> |
| <b>7 Verschiedenes</b>                  | <b>2</b> |
| <b>8 Martins angeblicher Geburtstag</b> | <b>2</b> |

## 1 Drucker

Der Drucker ist LEER. Martin fragt in seiner Mail an Herrn Iske nach neuem Papier für den FSR Drucker. Kai schreibt eine Mail an Herrn Grothkopf und fragt nach neuem Toner. Alle sollen besonders darauf achten, dass der Drucker nur für die vorgesehenen Zwecke benutzt wird! Es wird darauf aufmerksam gemacht, dass jeder ein kleines kostenloses Kopierkontingent in der Bibliothek hat.

## 2 Situation CIP

Kai berichtet, dass momentan zu wenige Mitarbeiter im CIP Pool sind und dieser daher nicht immer während der gewohnten Öffnungszeiten zugänglich ist. Dies läge aber nicht unbedingt an mangelnden Bewerbungen. Martin schreibt diesbezüglich eine Mail an Herrn Iske.

## 3 Wizard Turnier

Das von Martin entworfene Regelwerk findet allgemeine Zustimmung. Es soll noch kleine Änderungen bezüglich der Auswahl des Final Tables geben. Svenja kümmert sich um Spielauswertungsbögen. Alle, aber insbesondere Philipp, Kathy und Adam, versuchen die Trostpreiskiste aufzufüllen.

## **4 Poker Turnier**

Die Zufriedenheit über den guten Ablauf des Turniers wird zum Ausdruck gebracht. Für das nächste Mal wird angeregt, vorher mehr Ideen für Preise zu sammeln.

## **5 Magic Turnier**

Das Magic Turnier wird am 15.6. stattfinden. Martin Kunkel hat sich wieder als offizieller Organisator bereit erklärt. Dominik und Philipp führen die Organisation fort.

## **6 Iske**

Martin berichtet vom letzten Treffen mit Herrn Iske. Die Modulverschiebung ist weiterhin ein wichtiges Thema und das weitere Vorgehen in dieser Sache soll durchdacht werden.

## **7 Verschiedenes**

Die Sitzung wird auf Sebastians Wunsch hin vorverlegt auf 17:35 Uhr.

Es wird überlegt, einen CokeFridge Beauftragten einzuführen. Bisher gab es noch keinen Freiwilligen.

Martin kontaktiert den Wima wegen der nichtbestandenen Prüfungen.

Jemand, der hier nicht genannt wird, soll belohnt werden. Dazu soll sich etwas ansprechendes bis Mitte Juni überlegt werden.

Bezüglich der Lehrer FSB Angelegenheit soll Kathy möglichst viele Lehrer zur nächsten FSR Sitzung einladen.

## **8 Martins angeblicher Geburtstag**

Martin hat tatsächlich Geburtstag. Zum Beweis hat er seinen Ausweis vorgezeigt und Süßigkeiten verteilt.

Hamburg, den 13. Mai 2009

*Dominik*